

ACTA TERCER CONCURSO DE PROPUESTAS DE CORTOMETRAJE SOBRE PREVENCIÓN EN DROGAS

En Montevideo, el 8 de diciembre de 2016 el Comité Evaluador integrado por Ángela Viglietti (ICAU-MEC), Florencia Chao y Solange Infante (Usinas Culturales-MEC), Katherine Giménez (MIDES-INJU) y Victoria González (Junta Nacional de Drogas- Presidencia de la República) se reúne para analizar los proyectos aprobados.

Iniciada la tarea, el Comité procedió al análisis de los siguientes proyectos:

PROYECTO	POSTULANTE
ES PROBLEMA MIO	Ezequiel Paraduja
LA CULPA	Ignacio Morales
UMBRAL	Estefani Gómez
RESACA	Gerónimo Vianna Placido
UNA NOCHE PARA EL RECUERDO	Guillermo Trochon
NADA ES LO QUE PARECE	Matías Bernaola
UNA NUEVA REALIDAD	Rocío Bernaola
QUE LAS DROGAS NO SE TRANSFORMEN EN UN JUEGO DE NIÑOS	Gonzalo Pose
PARE	Lucía Santos
TODO POR NADA	Diego Rodríguez
PARÁ EL CARRO	Alexis Kalim Piteta Fernandez
TRES JÓVENES CAMINOS	Facundo Bianchi
NO TE LIMES	Santiago Ascorreta
¿CUAL ES TU VERSIÓN?	Fabrizio Piaggio
HOMBRE DE ALAMBRE	Sebastián Bugna
ESCAPAR	Abel Alonzo Cabrera
RESACA	Aldo Lacassy
GRANDES MOTIVOS PARA SER UN ADICTO	Micaela Mesa
¡TOMÁ!	Soledad Añón
TECHNICOLOR	Belen Teixeira
BOTELLA VACÍA	Martín Peña

En relación a los proyectos mencionados arriba y teniendo en cuenta las los criterios de: adaptabilidad a las temáticas propuestas, calidad, impacto social, artístico y cultural y, viabilidad técnica;

el jurado resuelve otorgar el premio para producir el corto en junto a Usinas Culturales y \$15.000 en equipamiento audiovisual a **Una noche para el recuerdo**, con guion de **Guillermo Trochón**

Por abordar la temática de forma original y atractiva desde un relato innovador que nos traslada a un universo original.

Ángela Viglietti Florencia Chao Solange Infante

Katherine Giménez Victoria González

Montevideo, 8 de diciembre de 2016.